



令和7年度 学校だより
城南っ子

自然教室 5年生



出発式



入所式の様子



思いのほか人気だったグランドゴルフ(たぶんやったことないからかなあ:正紀先生談)



ハイキング



班で分業した野外炊飯



できあがったカレーを班ごとにいただきました



雨のためナイトウォークは中止



メモリアルキャンドルをLEDを使って行いました。



みんなでうれし恥ずかしフォークダンスをして楽しめました。レク係が頑張りました。



朝食後はいよいよ登山です。



昨日の雨が少し残っていましたが、急な傾斜もあり、ロープを伝って登ります。



頂上に着く頃には快晴でした。



登山に挑戦した全員が無事頂上へ到着

ハグ＆お手伝い・親子読書

読み聞かせ ありがとうございます

毎月第3日曜日「家庭の日」を含めた土・日がやってきます。「ハグ・お手伝い＆親子読書」をぜひご家庭で取り組んいただきたいと思います。今週末の2日間は、お手伝いをしたり、親子で読書に親しんだりして家族の絆を深める触れ合いや家族の一員として自覚を高める取り組みを各家庭でお願いします。

今回も、それらに係る感想やお子様とのやり取り、エピソードなどを担任までお寄せください。

一部を学校便りで名前を伏せて紹介します。

この週末はこれに係る取り組みを1日分の課題として取り組めるよう学級担任にお願いするつもりです。自分で課題を考え、家族のために、家族の一員として過ごして欲しいと思います。



子供たちの大好きなクリスマスが近づいてきました。ケーキも食べて、サンタさんはどんなプレゼントを用意しているかな?
ドキドキ、ワクワクのクリスマスにちなんだお話を読み聞かせてくださっています。